

LOS SISTEMAS
DE TRANSPORTE

La primera

línea de helicópteros de
12 pasajeros, en estudio

1954
Posible que sea la de Terminal-Cotorro-San José de las Lajas... Irán tres mecánicos a EE. UU. a especializarse

1954
La primera línea de helicópteros será establecida, casi con toda seguridad, entre San José de las Lajas y el Cotorro y el edificio de la Terminal. La creación de esa primera línea regular está garantizada por el acuerdo preliminar entre la empresa operadora y varias industrias ubicadas en esas poblaciones y que tendrán sus oficinas centrales en el edificio de la Terminal de Helicópteros.

Los aparatos que cubrirán esa primera ruta tendrán una capacidad de 12 pasajeros.

De este modo, los altos funcionarios de esas industrias tendrán la posibilidad de contar con el medio de transporte aéreo más seguro del mundo y llegar a sus oficinas en cinco minutos, que es lo que tardarán los helicópteros en trasladarse de San José de las Lajas a La Habana Vieja.

A fin de brindar un servicio eficiente y seguro con personal enteramente cubano, el presidente de la Terminal de Helicópteros, señor Vladimiro M. Kresin, anunció que a principios del mes de mayo enviará a los Estados Uni-

dos a tres mecánicos cubanos para que estudien el funcionamiento y mantenimiento de los motores de esas naves aéreas.

Un director general tendrá a su cargo la parte técnica de la explotación de la Terminal de Helicópteros. Al propio tiempo, la empresa estudia el establecimiento de otras líneas regulares.

